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地域の公共施設のこれからを考えるワークショップ  

■■■ 前回のふりかえりシートまとめ（6月 10日分） ■■■ 

 

１．本日の話し合いでよかったこと 

 全体的によかった。 

 話し合いが積極的にできた。 

 活発な議論ができた。 

 再配置案に、多目的ホール存続があったこと。 

 かなり具体的な項目まで話し合った。 

 十分話し合いができた。 

 何人かで話していると、自分では思いつかない意見が聞けて、面白い。 

 活発な話し合いができたと思う。より良い農改センターの完成を期待してい

る。 

 今回は再配置案があったので、具体的に考えることができた。 

 みんなの雑談を、ファシリテーターがうまく意見として拾っていた。 

 建物の方向性と利用者確保は別々の問題との説明を聞けた。 

 

２．話し足りなかったこと 

 図書室がなくなることについて。 

 今回、班の参加人数が半分以下で、様々な意見をもっと交換したかった。 

 

３．再編案検討の進め方について、ご意見や質問など 

 案Ａ～Ｃの費用を教えてほしかった。 

 若い人の意見が重要。 

 計画策定後に、具体的に各部屋等の使い方や規模について討議するとのこと

あるが、ある程度、各部屋等の使い方や規模、使用にあたってのソフト面に

ついてイメージして、今回の討議する必要があるのではないか。今回の討議

では、案Ａ～Ｃの最終的イメージをすることができなかった。 

 

４．再編に関するご意見 

 案Ｂにして、建て替えてほしい。 

 

５．その他のご意見 

 次回も楽しみ。 

 事前資料に目を通してきてほしかった。 

 回数を重ねていくうちに、難しいと思った。 

 ファシリテーターに対して、早口ではっきりとしない言い方で聞き取りにく

い人がいた。 
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